



EL JURADO DEL PREMIO LO MEJOR DE NOS EVALUARÁ MÁS DE 30 HISTORIAS

El pasado 20 de julio se cerró la convocatoria de la 7ª edición del Premio Lo Mejor de Nos, que realiza La Vida de Nos junto a Banesco desde el año 2018. En esta oportunidad, el jurado evaluará 34 historias de varias regiones de Venezuela y un texto enviado desde Hungría. El veredicto será publicado el 20 de septiembre de este año.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- y La Vida de Nos anunciaron que el pasado 20 de julio de 2024 cerró la convocatoria de la 7ª edición del Premio "Lo Mejor de Nos". El concurso recibió 34 historias de participantes residenciados en los estados Anzoátegui, Aragua, Bolívar, Carabobo, Caracas, Falcón, Lara, Mérida, Miranda, Táchira, Yaracuy y Zulia. También fue postulado un relato proveniente de Hungría.

En los próximos días, el jurado evaluará cada texto y emitirá su veredicto el 20 de septiembre de este año. El panel evaluador está integrado por Diajanida Hernández, profesora de la Escuela de Letras de la UCV y gerente general de la Fundación para la Cultura Urbana; Arnaldo Valero, profesor de la Universidad de Los Andes, ensayista y crítico literario) y Andrés Cañizalez (periodista y ganador de la primera edición de este concurso).

Lo Mejor de Nos es un concurso que -desde el año 2018- promueve la difusión de historias de vida inspiradoras sobre la fortaleza para superar obstáculos, la resiliencia para rehacer nuestras vidas y la solidaridad para lograr las metas con la ayuda del otro. Los relatos premiados están basados en realidades verificables y escritos con recursos literarios.

El ganador obtiene un premio único en bolívares equivalente a 450 dólares. De igual manera se seleccionarán tres historias finalistas, las cuales recibirán un reconocimiento y serán publicadas en el portal La Vida de Nos. Por su parte, Banesco otorgará el Premio Responsabilidad Social Empresarial Lo Mejor de Nos equivalente en bolívares a 350 dólares.

Conoce más sobre las ediciones pasadas, sus ganadores, las historias y los miembros del jurado en el sitio web del [Premio Lo Mejor de Nos](#).

El Grupo La Vida de Nos es una organización de desarrollo social que fomenta la memoria y la identidad, a través del arte de contar historias reales con los recursos del periodismo y la literatura, formando nuevos talentos e investigando el impacto de las historias para comprender los tiempos que vivimos.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.

